



Se mantendrán programas sociales: Santiago Creel

El aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, visitó Mérida, donde se reunió con la militancia de Acción Nacional en una reunión privada y dijo que las razones para competir es que quiere cambiar el rumbo del país. Se manifestó en desacuerdo de las declaraciones de Vicente Fox, en torno a las pensiones y programas de gobierno. Dijo estar en desacuerdo y que, en su caso, se mantendrían los programas sociales, porque están en la Constitución y porque la gente nos necesita.

https://24horasyucatan.mx/2023/07/22/se-mantendran-programas-sociales-santiago-creel/